

**PERBANDINGAN EFEK LABU SIAM (*Sechium edule* SW.) DAN RAMBUT JAGUNG (*Zea mays*)
SEBAGAI DIURETIK DAN PENGARUHNYA
TERHADAP TEKANAN DARAH
PRIA DEWASA NORMOTENSI**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**Rian Christian Nugroho
1410121**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2017**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat, rahmat, dan karunia-Nya Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Perbandingan Efek Labu Siam (*Sechium edule* Sw.) Dan Rambut Jagung (*Zea mays*) Sebagai Diuretik Dan Pengaruhnya Terhadap Tekanan Darah Pria Dewasa Normotensi” ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya.

Karya Tulis Ilmiah ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini selesai dengan bantuan berbagai pihak yang bersedia membantu penulis dalam melakukan penelitian ini. Bantuan baik materiil maupun moril berupa semangat, dukungan, dan doa yang penulis dapatkan selama proses pengerjaan Karya Tulis Ilmiah. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih kepada

1. Cherry Azaria, dr., M.Kes selaku dosen pembimbing utama yang telah meluangkan waktu, tenaga, pikiran, dan saran serta dukungan kepada penulis dalam membimbing agar terselesainya Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Dr. Diana Krisanti Jasaputra, dr., M.Kes selaku dosen pembimbing pedamping atas waktu, tenaga, pikiran, dan saran serta dukungan kepada penulis dalam membimbing agar terselesainya Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Keluarga penulis, kedua orangtua, Bpk. Koes Antarto dan Ibu Giri Antini, serta kakak kandung, Sdr.Riko Christian Nugroho, terimakasih atas doa, dukungan, dan semangat yang diberikan untuk penulis agar terselesaikannya Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Teman-teman dari berbagai fakultas angkatan 2014 Universitas Kristen Maranatha Bandung, terimakasih atas dukungan, semangat, dan waktu luangnya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Semua Pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini yang namanya tidak bisa disebutkan satu persatu.

Semoga Tuhan membalas semua kebaikan dengan limpahan rahmat-Nya yang tidak terhingga.

Karya Tulis Ilmiah ini teramat jauh dari sempurna, namun penulis percaya bahwa Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat dan membantu pembaca dalam menambah wawasan yang berguna bagi perkembangan ilmu kedokteran secara umum terutama di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Bandung, November 2017

Rian Christian Nugroho